

News Release

Perwakilan DWP Lapsuska Turut Penuhi Undangan Pengajian Bersama dan Pertemuan Rutin Menyambut Bulan Suci Ramadhan yang diadakan oleh DWP Kabupaten Cilacap

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.NEWSRELEASE.ID

Mar 3, 2024 - 01:46





CILACAP_INFO_PAS. - Dalam rangka menyambut bulan suci Ramadhan 1445 H, Dharma Wanita Persatuan (DWP) Kabupaten Cilacap menggelar pengajian bersama sekaligus pertemuan rutin. Acara berlangsung di Pendopo Wijaya Kusuma Sakti Kabupaten Cilacap, Jum'at (01/03/24).

Acara yang dihadiri oleh pengurus dan juga anggota dari DWP Kabupaten Cilacap turut serta pula Perwakilan DWP Lapas Karanganyar Nusakambangan tersebut, dan juga dihadiri oleh Penasehat DWP Kabupaten Cilacap, Teti Rohatiningsih, Ketua DWP Kabupaten Cilacap, Fitri Awaluddin Muuri.

Penasehat DWP Kabupaten Cilacap, Ny. Teti Rohatiningsih menyampaikan pada pertemuan rutin kali ini dikemas dengan pengajian bersama dengan materi tentang ibadah puasa.

"Tentu ini sangat penting sekali, agar ibadah puasa yang kita kerjakan tidak salah dan sesuai dengan Al-qur'an dan sunah rosul sehingga magfirah ramadhan kita dapat diterima oleh Allah SWT," ucapnya.

Teti juga menyampaikan apresiasi dan terimakasihnya kepada para pengurus dan anggota DWP atas terselenggaranya kegiatan tersebut. Hal tersebut merupakan kontribusi positif yang sangat membantu dalam pembangunan Kabupaten Cilacap serta meningkatkan kualitas masyarakat Kabupaten Cilacap

"Mudah-mudahan, adanya pengajian ini benar-benar memberikan pemahaman kita semua, agar dapat menjalankan puasa dengan baik," ujarnya

Sementara itu, Ketua DWP Kabupaten Cilacap, Ny. Fitri Awaluddin Muuri mengatakan, kegiatan kali ini merupakan salah satu agenda DWP untuk menyambut datangnya bulan puasa. diharapkan tausiah agama yang diberikan oleh Ustadz semakin menambah keistiqamahan anggota DWP Kabupaten Cilacap.

"Saya berharap kegiatan ini dapat meningkatkan silaturahmi, sekaligus menambah ilmu keagamaan sehingga dapat meningkatkan keimanan," ucapnya

#KemenkumhamRI
#KemenkumhamSemakinPasti
#KemenkumhamJateng
#PemkabCilacap
#DWP_Pemasyarakatan
#DWPKabupatenCilacap
#PengajianMenyambutRamadhan
#Lapsuska